

Canciller venezolana reitera que el gobierno desea continuar diálogo con la derecha



Caracas, 6 jun (RHC) La canciller venezolana, Delcy Rodríguez, anunció que el Gobierno de su país está dispuesto a continuar las negociaciones con la oposición para mantener la paz en la nación suramericana, informa Telesur.

Por medio de su cuenta en la red social Twitter, Rodríguez informó que se encuentra en República Dominicana cumpliendo el compromiso asumido de continuar los diálogos con la oposición bajo los auspicios de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur).

“La delegación del Gobierno venezolano para el diálogo nos encontramos reunidos en República Dominicana con expdtes Torrijos y Zapatero”, escribió la diplomática.

Dijo que están “comprometidos y trabajando sin ambages por el diálogo y la paz de Venezuela con apego pleno a la soberanía”.



Radio Habana Cuba